
Drucksache 19 / 12 422
Schriftliche Anfrage

19. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

der Abgeordneten Sibylle Meister (FDP)

vom 04. Juli 2022 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 04. Juli 2022)

zum Thema:

Rekommunalisierung des Fernwärmenetzes

und Antwort vom 13. Juli 2022 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 14. Juli 2022)



Senatsverwaltung für Finanzen

Frau Abgeordnete Sibylle Meister (FDP)

über

den Präsidenten des Abgeordnetenhauses

über Senatskanzlei – G Sen –

Antwort

auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/12422

vom 04. Juli 2022

über Rekommunalisierung des Fernwärmenetzes

_____________________________________________________________________

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Plant der Senat einen Erwerb des Fernwärmenetzes von Vattenfall?
2. Gibt es bereits ein Angebot oder eine Verkaufserklärung von Vattenfall?

3. Wie hoch schätzt der Senat die Kosten für den Erwerb des Fernwärmenetzes?

4. Wie hoch schätzt der Senat den Sanierungsstau beim Fernwärmenetz?
5. Wie hoch schätzt der Senat die Kosten für die Sanierung hin zur Klimaneutralität der

Fernwärmeversorgung?

Zu den Fragen 1 bis 5 wird zusammenhängend wie folgt Stellung genommen: In den

Richtlinien der Regierungspolitik heißt es: „Der Senat strebt die Rekommunalisierung des

Fernwärmenetzes mit dem Ziel einer beschleunigten Dekarbonisierung der Fernwärme an.“

Zur Wahrung der Landesinteressen kann der Senat die übrigen Fragen nicht im Rahmen einer

schriftlichen Anfrage beantworten.

Berlin, den 13. Juli 2022

In Vertretung

Barbro Dreher
Senatsverwaltung für Finanzen


